

TOMBLAINE Exposition E.R. 15.09.20.

Aux Actes Citoyens : retour en images sur le festival de théâtre

Jusqu'au 3 octobre à l'hôtel de ville, une exposition de photos sur les 28^{es} Rencontres théâtrales de Tomblaine revient sur les temps forts du festival 2019. En attendant la prochaine édition, le maire a dévoilé le programme des spectacles de cette rentrée.

En présentant l'exposition, la présidente Agnès Féron a rappelé les grands moments 2019 du festival « Aux actes citoyens ». Et si la manifestation a été contrainte cette année de laisser le rideau baissé en raison de la Covid-19, Hervé Féron, maire et directeur artistique de l'événement, a lancé une programmation automnale de spectacles. Celle-ci prendra la forme de soirées isolées, « pour lesquelles on a mis le paquet », indique le maire, ce qui permettra de garder patience avant l'édition 2021.

« Cette rétrospective mise en scène à l'entrée de l'Hôtel de ville fait revivre toutes les émotions que l'on a pu avoir l'an dernier et les moments forts d'une semaine



Hervé Féron, le maire de Tomblaine et Agnès Féron, la présidente d'Aux actes citoyens, ont présenté de concert la rétrospective et les spectacles à venir.

parrainée par Frank Lebeuf », souligne Agnès Féron. Les superbes tirages, choisis parmi des milliers de clichés signés Patrick Mion, Muriel Rubert, Henri Schmitz, Cristina Gaspard-Maccena, Jean-Marc Manouvrier, et le service communication de la Ville piloté par Damla Aslan et Floria

ne Joly, offrent des souvenirs encore bien présents dans les mémoires.

Cette exposition réalisée grâce à des bénévoles est à la fois un geste artistique et une restitution. Elle permet de nous souvenir, de laisser des traces, et nous sert aussi à communiquer », ajoute Hervé

Féron, qualifiant les Rencontres « de plus grosse manifestation théâtrale du Grand Est, qui a changé la vie dans la ville et la relation à l'autre. Depuis quatre ans, ces rencontres accueillent des comédiens récompensés par un Molière quelques jours après. Nous sommes des dénicheurs de

pépites et nous en sommes très fiers. »

Des têtes d'affiche à l'Espace Jean-Jaurès

En attendant les 50 ans du festival en mai 2021, Hervé Féron a dévoilé les rendez-vous à venir propres à nous rendre le sourire jusqu'à la fin du mois de décembre. Avec pour maxime empruntée à Jean-Marais : « Si tu ne viens pas au théâtre, le théâtre ira à toi ! » « Car, si une partie du public a envie de retrouver le spectacle vivant, d'autres personnes ont peur, ce qui est respectable. Et c'est à nous de les rassurer », explique le premier magistrat en énumérant toutes les mesures qui seront prises à l'Espace Jean-Jaurès pour assurer un accueil dans les meilleures conditions sanitaires. Afin de profiter pleinement de sacrées têtes d'affiche : Pierre Palmade, Georges Beller, Frank Lebeuf, Laura Clauzel, Tarek, Jean-Claude Drouot, Rick Odums...

Rétrospective photos du festival de théâtre « Aux actes citoyens », à découvrir jusqu'au 3 octobre, Hôtel de Ville, place Goethe. Entrée libre.